

Tief berührt und überwältigt von den unzähligen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme am allzu frühen Tode meines innig geliebten Mannes, unseres besten Papas, Herrn

## Günther Spanninger

4. April 1965 † 1. August 2012

möchten wir auf diesem Wege jedem Einzelnen unseren aufrichtigen Dank aussprechen. Das tief empfundene Mitgefühl und die überaus große Wertschätzung, die unserem Günther entgegengebracht wird, geben uns Trost und Hilfe in diesen unendlich traurigen Tagen.

Unser besonderes **Vergelt's Gott** gilt:

den Ersthelfern und Kameraden der Bergrettung Kaunertal mit Ortsstellenleiter Stefan Schwarz und Ausbildungsleiter Andreas Falkeis

dem Rettungsteam Christophorus 5 ÖAMTC Notarztthubschrauber

unsrem Hausarzt Dr. Philipp Plangger für seine Hilfe und großartige Unterstützung

Herrn Bürgermeister Josef Raich für seinen unermüdlchen Einsatz und das Vorbeten der Rosenkränze sowie den Mitarbeitern der Gemeinde Kaunertal

Pfarrer Mag. Wieslaw Blas, Pfarrer Erwin Recktenwald, Pfarrer Msgr. Dr. Michael Wilhelm, Pater Mag. Josef Nagiller, Pfarrer Mag. Hannes Binder und Pfarrer Dr. Jakob Patsch für die feierliche Gestaltung des Sterbegottesdienstes sowie des Begräbnisses und den tröstenden Beistand

den Ministranten, dem Mesnerteam, den Grabmachern und Sängern

den Musiktantinnen, Musikanten und Marktenderinnen seiner Musikkapelle Kaunertal und der Kaunertaler Mühlbachmusi

den Abordnungen der Musikkapellen aus dem Musikbezirk Landeck und der Gruppe „brass selection“

den Kaunertaler Sängerinnen und Sängern

den Bergrettungskameraden der benachbarten Ortsstellen

der Schützenkompanie Kaunertal

der Kaunertaler Feuerwehr und den Abordnungen aller Kaunertaler Vereine für ihr ehrendes Geleit

Günthers Freund Harald Reitler aus Wien, Herrn LAbg. Anton Matle, Herrn Dr. Werner Ritter von Siemens Innsbruck, Herrn Bürgermeister Josef Raich, Herrn Helmut Mal vom Bezirksmusikverband Landeck, Herrn Raimund Praxmarer, Herrn Stefan Schwarz und Hauptmann Franz Schmid. Wir danken, dass Sie sein ehrenamtliches Engagement und sein berufliches Wirken mit Ihren ehrenden Worten an seinem Grabe gewürdigt haben.

seinen Vorgesetzten und Kollegen der Firma Siemens aus Innsbruck, Wien, Linz, Graz, Salzburg, Bregenz, Nürnberg und Stuttgart sowie seinen Geschäftspartnern aus Österreich, Deutschland und Südtirol. So viele von Ihnen sind ins Kaunertal gekommen, um den letzten Weg mit Günther zu gehen. Dies zeigt uns, wie sehr Sie mit ihm verbunden sind.

dem Team vom Kaunertal-Center für die Ausrichtung des Totenmahls

Frau Inngard Schwarz (Floristik) und der Fa. Bestattung Dellemann für ihre Hilfe und ihr Entgegenkommen

Ein besonderer Dank gilt allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Kranz-, Blumen-, Kerzen- und Messenden sowie für die Kondolenzbeiträge im Internet. Wir erfahren Hilfe und Unterstützung jeglicher Art, wofür wir uns auf das herzlichste bedanken möchten.

So viele Menschen schließen uns in ihr Gebet ein, wodurch wir uns getragen fühlen und Gottes und Mariens Schutz anvertraut sind.

Kaunertal, im August 2012

Christine mit Maria, Simon und Franz